

NRW

Kompetenzzentrum für Breitband

[10.03.2009] Ein neues Breitband-Kompetenzzentrum soll Städte und Gemeinden in Nordrhein-Westfalen ab sofort dabei unterstützen, Lücken in der Breitband-Versorgung zu schließen.

In Nordrhein-Westfalen ist das Breitband-Kompetenzzentrum-NRW gestartet. Die Einrichtung an der Fachhochschule Südwestfalen soll den Städten und Gemeinden des Bundeslandes bei der Beseitigung der Breitband-Versorgungslücken helfen und wird von der Landesregierung unterstützt. Ziel sei eine technologie- und anbieterneutrale Untersuchung der technischen Möglichkeiten vor Ort und eine objektive Beratung der Anwender, heißt es in einer Pressemitteilung der Staatskanzlei NRW. Den Anstoß zur Gründung des Kompetenzzentrums habe ein im August 2008 abgeschlossenes Modellprojekt im Hochsauerlandkreis gegeben, bei dem Szenarien zur Verbesserung der Breitband-Versorgung entwickelt worden waren. Die Kosten des Breitband-Kompetenzzentrums teilen sich das Land Nordrhein-Westfalen, der Hochsauerlandkreis und die Fachhochschule Südwestfalen.

(bs)

<http://www.nrw.de>

Stichwörter: Breitband, Breitband, Nordrhein-Westfalen, Fachhochschule Südwestfalen, Hochsauerlandkreis